

# HUMAS

## Tracing Cepat Dilakukan Oleh Babinsa 0827/08 Ganding Beserta Bhabinkamtibmas Dan Tenaga Kesehatan Kepada Warga Binaanya

YUDIK - [SUMENEP.HUMAS.CO.ID](http://SUMENEP.HUMAS.CO.ID)

Feb 14, 2022 - 19:34



SUMENEP - Upaya memutus rantai penyebaran Covid-19 terus digencarkan oleh Babinsa 0827/08 Ganding Serda Baharudin dan Bhabinkamtibmas beserta Tenaga Kesehatan Puskesmas setempat melakukan Tracing di wilayah Desa Ganding.

Seperti halnya yang dilakukan Serda Baharudin dengan mendatangi tempat Isolasi mandiri (Isman) di Dusun Jatean RT.01 RW.05 Kecamatan Ganding untuk tracing warganya, Senin (14/2/22)

Serda Baharudin mengatakan pelaksanaan tracing terhadap warga binaannya sebagai upaya tindak lanjut proses pemeriksaan (testing) yang dilakukan kepada warganya yang terkonfirmasi positif Covid-19.

Sebagai informasi empat pilar penanggulangan Covid-19 yang terdiri dari Babinsa, Bhabinkamtibmas, Kades dan Tenaga Kesehatan (Nakes) khususnya di wilayah Kecamatan Ganding Kabupaten Sumenep gencar melakukan tracing untuk menekan penyebaran Virus Corona.

“Tracing kami lakukan sebagai upaya mendeteksi interaksi warga yang terkonfirmasi Covid-19, agar dapat cepat dilakukan pencegahan dan penanganan. Sehingga virus Corona tidak menyebar luas,” ujar Serda Baharudin.



Dirinya juga menghimbau agar warga senantiasa menerapkan protokol kesehatan. Seperti memakai Masker, rajin mencuci tangan dan disiplin menjaga jarak.

“Dengan memonitor, baik yang ada di data atau yang di lapangan kita cek di setiap Desa apabila ada yang positive covid-19 langsung qt ambil tindakan cepat

dengan tracing kontak erat,” ujar Serda Baharudin.

Babinsa atau Babinkabtimas melakukan tracing di setiap Desa, Adapun alur tracing dari kontak erat pasien positif lalu melalui data itu diteruskan ke tingkat kecamatan.

Serda Baharudin menjelaskan “Kita pun mengedukasi agar kontak erat itu mulai melakukan karantina atau isolasi, juga menjalankan prokes. Selanjutnya, kita suplai obat-obatan dan vitamin,” tambahnya.

“Kalau ada warga yang merasakan keluhan sakit, kami minta segera lapor kepada petugas atau ke puskesmas, agar segera mendapat tindakan medis,” tandasnya.